

Gemeinde Wobbenbüll

- Der Bürgermeister -



im April 2022

Frühjahrsbrief 2022

Liebe Wobbenbüllerinnen und Wobbenbüller,

geht es euch/ Ihnen auch so? Man schaut auf das Frühjahr und glaubt die Pandemie überwunden zu haben, wir wollen nichts mehr davon hören, aber sie hat uns immer noch im Griff. Viele Vorschriften sind entfallen, wir wollen unser altes Leben wieder, können wir das überhaupt? Hilft uns die Zeit?

Ein Unglück kommt selten allein, sagt man und so kam zur Pandemie der Überfall Putins auf die Ukraine. Dieses unendliche Leid, diese Brutalität, diese Sinnlosigkeit, es fehlen einem die Worte. Die Hilfsmöglichkeiten sind den Medien zu entnehmen. Ich danke den Mitbürgerinnen und Mitbürgern, die sich bei mir mit Hilfsangeboten gemeldet haben (Wohnungsangebote und Sachspenden).

Und wir leben in einer Oase der Ruhe. Wir leben in Wobbenbüll und haben unsere Alltagsorgen und Freude am Gelingen unserer Projekte:

Wie ja in meinem Aufruf zur Hilfe bei der Erneuerung unseres Kinderspielplatzes schon erwähnt, haben wir Gelder von der Aktiv-Region bewilligt bekommen. Über 30 Mitbürgerinnen und Mitbürger haben sich schon zur Mitarbeit gemeldet. Habt Dank dafür!

Ein besonderer Dank gilt auch denen, die sich mit Spenden an der Neugestaltung des Spielplatzes beteiligen. Das Geld wird für unsere Kinder eingesetzt. Das lohnt sich doch!

Es ist eine WhatsApp-Gruppe gebildet worden um schneller informieren zu können, wann wer Hilfe leisten kann. Wir nehmen gern noch weitere Helferinnen und Helfer auf. Diesbezüglich sendet/ senden Sie gerne eine E-Mail an: juergpetersen@t-online.de

Unser Ortsentwicklungskonzept ist fertig! Es hat lange gedauert, diverse Steine mussten aus dem Weg geräumt werden. Nun haben wir es vorliegen. Es soll den Gemeindevertretungen in der Zukunft ein objektives Bild für die Planungen geben.

Am 9. Mai werden wir - wenn möglich - unseren Workshop über die Energie in Wobbenbüll nachholen. Das Treffen ist um 19:00 Uhr im Bürgerhaus vorgesehen. Es erfolgt keine neue Einladung!

Die Notfallmappen kann man bei Anke Schaer (Tel. 1534) im Borgerweg gegen eine Schutzgebühr von 2,-€ erstehen.

Am Sonntag, den 8. Mai 2022 ist Landtagswahl in Schleswig-Holstein! Schon jetzt Dank an alle Mitglieder des Wahlvorstandes für Ihre Bereitschaft zur ehrenamtlichen Mitarbeit!



Du bist/ Sie sind Hundebesitzer? Und die Hundesteuer wird bezahlt? Das machen leider nicht alle.

Es sind wieder neue Bänke aufgestellt worden. Geht doch mal spazieren, findet sie und ruht euch darauf aus; häufig findet man in der Nähe auch Stelen mit Informationen über unsere Landschaft und ihre Geschichte.

Man geht durchs Dorf und man trifft seine Mitmenschen: „Moin“ oder der Vielredner mit „Moin Moin“, das hat doch was, das gibt ein Gefühl der Gemeinsamkeit, der Vertrautheit, wir sind nicht in der Großstadt, hier ist das Dorf mit 440 Einwohnern.

Am Montag, den 28. März haben wir einen Aufstellungsbeschluss für den B-Plan Nr. 7 für das Gebiet zwischen dem Mühlenweg und dem Bürgerhuus gefasst. Angedacht sind hier - vorausgesetzt, dass es genehmigt wird - Seniorenwohnungen für Wobbenbüller Einwohner, Grundstücke für junge Familien aus Wobbenbüll und weitere Bauplätze.

Wie es um unsere regelmäßigen Veranstaltungen bestellt ist, kann man dem Aushang in unserem Kasten am Bürgerhuus entnehmen. Die Bücherstube ist ab dem 12. April wieder geöffnet.

Das Ringreiten in Wobbenbüll ist für Samstag, den 21. Mai 2022 geplant.

Liebe Gemeindemitglieder,

**der Frühling steht vor der Tür, es wird wärmer, die Blüten der Frühblüher erfreuen uns,
die Tage werden länger, bald ist Ostern, es geht aufwärts.**

Wir sollten es genießen!

**Wir wünschen euch/ Ihnen ein schönes Frühjahr mit wenig Sorgen, aber viel Gesundheit,
mit Freude an jedem Tag und ein wenig Mitgefühl mit leidenden Mitmenschen.**

Eure Gemeindevertretung

Un hier is noch een vun Rolf:

Fröhjoahr

Buten fangt dat an to drieven – man markt genau, dat sik wat deiht-
Mi fällt dat schwoar - bithuus to blieben – de Sünn all hoch an Heven steiht-
De Näs moal in de Wind to steeken – een Stück moal Radfoahrn oder lopen –
Dat nennt man eenfach Fröhjoahrsteeken – man hört de Voageln ropen-
De Specht, de hoammert an de Stamm - de Bookfink röppt - de Meisen lüden-
De Hoahn kreit so gut he kann – dat kann wat Gudes blos bedüden –
De ersten Wiecheln koam herut – de Koater söcht een niee Brut-
un rundherum fangt an to warken – dat Fröhjoahr kummt -kannst du dat marken?

